

2年学年通信

**CHALLENGE !! No.32**

~挑戦~

**1組**

僕が印象に残った作品は君の作品です。この人の作品が印象に残った理由は、病院の今の現状を実体験を交えながら書けていて注目点が特徴的です。また、その中に自分のストレートな気持ちがあり、心に響いたからです。僕は病院は全員が平等に治療ができるところだと、この話を聞くまではそう思っていましたが、この話を聞いたとき、なんだか今まで信用していたものに裏切られたような気分になりました。また、僕が見ていたのは表側だけだったのだなと思いました。君の話はとても自分の考えを教えてくれました。全てが平等になっていないんだと思いました。

誰かの小石をとりのぞいて  
つまづいた君だから  
あげることができるんだ  
ミツル

**人権作文発表会****その小石に**

今回私は発表者として自分の作文を発表しました。私の他に7人の人が発表することになりましたが、皆それぞれ違うテーマで作文を書いていました。他の発表者の人の、皆に伝えたいそれぞれの思いがとても伝わってきました。自分の身内のかたのお話や、今問題になっていること、身近なことなど、とても「聞けて良かったなあ」と思える作文ばかりでした。私は多分一番私たちにとって身近である、いじめについて発表しました。私がいじめのことについて書いたのは、いじめがどれほど怖いものなのかを皆さんに伝えたかったからです。人前で喋るのは苦手であまり発表したくはありませんでしたが、自分の考えや思いを伝えることができたのでよかったです。

**2組**

印象に残った作文は、君とさんの作文です。君のが印象に残った理由は、いじめる理由を語っていた時に、どんな理由があつても、それは言い訳でしかないと言っていたからなのと、人は自分の事しか考えられない生物なのです的なことを言っていたからです。さんが印象に残った理由は、さんの祖父の人生談が凄かったからです。10代の時に事故で片足をなくして、それから40年くらい義足を作っているとか言ってたし、あと旅館に行つた時に、他の人に気をつかってお風呂に入らなかったり…自分より他人を優先できている人だと思ったからです。

**3組**

8人の作文を聞いて、1つのテーマから深く自分の感じたことや考えを具体的に書いていて、とてもすごいと思いました。自分の体験談や身近な人についての作文も多くあり、とてもわかりやすかったです。「人権」と聞くととても難しいものだと考えていましたが、今日の作文を聞いて、こんなに近くに人権がたくさんあったんだだと知ることができました。例えば障害者の方のことなど、身近にはあまり考えたことがなく、深く考えると確かに大事だなということがわかりました。自分は関係ないではなく、もっと関心をもって人権を考えようと思いました。

**4組**

君の作文は、人権作文コンテスト、明石・三木地区予選で「優秀賞」(5編)の1つに選ばれました。